
Tatsächlich so schlimm?  ohh 

Ich finde das Thema überhaupt nicht abgegriffen.
Was genau stört Dich denn?

LG, Ana

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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